



Rafael Domínguez, director de COIBA, participó el 12 de julio en el *Encuentro Latino: Desafíos de América Latina en el siglo XXI*

, organizado por el Centro de Estudios Latinoamericanos de la Universidad de Kassel.

En su intervención titulada “¿Quiénes son en América Latina los actores y constelaciones de intereses que pueden favorecer una política neo-estructuralista?”, trató de dar respuesta a la pregunta sobre el sujeto explícito (actores y constelaciones de intereses o cuestión de la estratificación social y motivaciones de los actores), y al objeto oculto (estrategia de desarrollo sostenible que inspira la política neo-estructuralista, actualmente calificada con la etiqueta de ecológica), en el contexto de la transición energética y hacia la electromovilidad y bajo el supuesto de las dinámicas de desarrollo nacional con gobiernos progresistas.

En el encuentro, cuyo objetivo era analizar los retos actuales, posibilidades y límites del extractivismo y la sostenibilidad en América Latina, participaron destacados especialistas en América Latina de Cuba, México, Venezuela, Argentina, Brasil, Uruguay, EEUUU, Alemania y España.